

学生や高校生、若者に委員として入ってもらいたい、最初から計画を立てていたらどうかと考えています。そうした活動が、地域の若者が地域に入ると言うことになつてくると思つています。

Q3 ハ百津高校の存続について

少子化に伴い高校の存続は?

近年、少子高齢化と共に、子ども達の数が一段と減少している。小学校の入学者は、驚くほどの減少傾向にある。こうした現状を考えると、地元高校の存続がいかにむずかしいかを考えさせられる。

また、八百津高校の入学率は、八百津中学校卒業生84名のうち15名、東部中学校卒業生11名のうち3名でいかに少ないかがわかる。

(有賀教育長)

70年の歴史を持つ八百津高校が、昨年度の入試でかつて経験したことがない定員割れとなり、少子化の影響もあって存続の危機感が持たれています。県立高校に對して町として発言できる内容も制限されるでしょうが、支援や願いは伝わると考えています。これまで、高校通信の自治会回覧や、地域行事への参加、中学校2年生からの学校説明会、中高の教員が授

業を交換するなど、様々な提案を実行してきました。志願者を増やすには、生徒や保護者を引きつけ、魅力ある、特色ある教育内容が必要です。八百津高校は進学・就職どちらも可能な普通科高校として、就業に関してはほぼ100%、進学についても、国公立を含めた進学実績を持っています。

現状から考えられる方策として、連携型中高一貫教育事務局を町教育委員会に設置し、専属の事務局員を最低1名増員し、中学校と高校を密接につなぎ、中高の教育が魅力ある教育に力を注げるようになります。そして、連携中学校からの進学率を現在の20%から40%にあげることです。

次に、本年度から始まつた、県立高校改革リーディングプロジェクト推進事業の研究に、町も協力体制をつくることです。研究内容は、普通科高校の特色を生かしたキャリア教育の展開です。八百津町にある企業や事業所の協力のもと、高校生が地域のニーズや課題を学ぶインターンシップを行うことで、人間関係つくりや地域理解ひいては起業を興す意欲を持たせたり、八百津町に将来住みたいとか、戻りたくなるための教育を進めることができます。

湯谷以東の国道418号について

答 (山田建設課長)

湯谷以東の国道418号が、大変危険に感じられる。事故の起きないうちに、対策を立てていただきたい。

70年の歴史を持つ八百津高校が、昨年度の入試でかつて経験したことがない定員割れとなり、少子化の影響もあって存続の危機感が持たれています。県立高校に對して町として発言できる内容も制限されるでしょうが、支援や願いは伝わると考えています。これまで、高校通信の自治会回覧や、地域行事への参加、中学校2年生からの学校説明会、中高の教員が授

業を交換するなど、様々な提案を実行してきました。志願者を増やすには、生徒や保護者を引きつけ、魅力ある、特色ある教育内容が必要です。八百津高校は進学・就職どちらも可能な普通科高校として、就業に関してはほぼ100%、進学についても、国公立を含めた進学実績を持っています。

現状から考えられる方策として、連携型中高一貫教育事務局を町教育委員会に設置し、専属の事務局員を最低1名増員し、中学校と高校を密接につなぎ、中高の教育が魅力ある教育に力を注げるようになります。そして、連携中学校からの進学率を現在の20%から40%にあげることです。

次に、本年度から始まつた、

県立高校改革リーディングプロ

トject推進事業の研究に、町

も協力体制をつくることです。

研究内容は、普通科高校の特色

を生かしたキャリア教育の展開

です。八百津町にある企業や事

業所の協力のもと、高校生が地

域のニーズや課題を学ぶインタ

ーンシップを行うことで、人間

関係つくりや地域理解ひいては

起業を興す意欲を持たせたり、

八百津町に将来住みたいとか、

戻りたくなるための教育を進め

ることができます。

物理的精神的支援を行うこと

も有效です。例えば、交通不便

の現象が見られることがあります。

この問題に対しどのように考

えるか伺う。

この問題に対しどのように考

えるか伺う。